



Estudiantes del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda Logran Tercer Lugar en el Campeonato Nacional de Robótica

El pasado fin de semana los estudiantes del Liceo Bicentenario Presidente Balmaceda lograron una destacada tercera posición en el Campeonato Nacional de Robótica, realizado en la Universidad Austral de Chile. Este éxito resalta el esfuerzo y la dedicación de los jóvenes en el ámbito tecnológico. Antes del campeonato, la Municipalidad organizó un encuentro para entregar pelerones distintivos a los estudiantes, quienes representaron a la comuna con orgullo. Además, la Municipalidad facilitó pasajes de avión, hospedaje en hotel, alimentación completa y salidas turísticas programadas, todo ello en colaboración con el Departamento de Educación, para asegurar que la experiencia fuera inolvidable. El compromiso de la Municipalidad con el desarrollo integral de los estudiantes se reafirma mediante el apoyo a su participación en eventos que fomenten el aprendizaje y la innovación. La comunidad educativa de Curacaví se siente orgullosa del rendimiento de sus estudiantes y de los docentes que los acompañaron en este proceso. Su éxito no solo enaltece a la comunidad, sino que también motiva a seguir impulsando iniciativas que promuevan la innovación y el aprendizaje en el futuro.

